### **BALONMANO**

# Granollers, **28**-Anaitasuna, **15**



Dos momentos gráficos del partido de Liga Granollers - Anaitasuna, resuelto a favor del conjunto local por 28-15 Fotos: J. MAS



#### Fútbol Pre-Juvenil

## Torreta, Sentmenat, 2

Sentmenat: Gamero; Fernández, Amaya, Ramoneda; Tejada, Carbonell; Torrents, Vivet, Arnau, Torras y Llove ras. Sin cambios.

La Torreta: Miró (2.º tiempo, Samón); Martínez, Portaz, Guerrero; Galera, Giménez; Raymí, Carrasco, Resina, Morán y Linares (Ortiz).

- 1-0. 1 minuto. Resina, tras excelente galopada haciéndoselo todo él, inaugura el tanteo.
- 1-1. Tejeda, de gran disparo desde fuera del área. Bonito gol. Transcurría el minuto 5.
- 2-1. 8 minutos. Galera adelanta nuevamente al equipo local en jugada muy bien trenzada.
- 2-2. 12 minutos. No se da por vencido el Sentmenat y empata otra vez, Vivet.
- 3-2. Un minuto después, Resina tras diblar a varios contrarios bate al meta azulgrana.
- 4-2. Nuevo gol de Resina en jugada muy bien llevada por toda la delantera.
- 5-2. Ya en el segundo tiempo. Resina pone digna rúbrica al gran partido de su equipo.

Arbitró el señor Pujadas. Magnífico.

Encuentro muy disputado por ambos bandos y en el que el equipo local estuvo prácticamente intratable. Porque conste que el Sentmenat jugó mucho y bien, luchando de principio a fin, pero no pudo con esta especie de huracán desencadenado que fue el cuadro rojillo. No sabemos que admirar más, si las apetencias goleadoras de Resina que volvió por sus fueros tras unas jornadas de abstinencia, o la gran actuación de los dos guadametas, muy sobrios y eficaces, o la contundencia pero noble de los defensas o la excelente actuación de los centrocampistas. Mezclémoslo todo y tendremos un digno vencedor ante un no menos digno rival.

El partido celebrado el sábado por la tarde, correspondiente al Torneo de Primavera, primera jornada, el equipo de La Torreta y el San Gervasio empataron a 1, en la categoría de alevines.

R. R.

# Peña Azulgrana en Granol

El pasado domingo día 6, tuvo lugar la primera salida, para presenciar el partido Málaga-Barcelona, de la primera Peña BLAUGRANA que aquí en Granollers está a punto de formalizarse, ya que se dispone de local, así como de muchos socios. Más adelante daremos más detalles de las actividades de la Peña, ya que se nos ha informado de que vendrá el Sr. Montal y jugadores de la plantilla azulgrana a inaugurar dicha «PEÑA BLAUGRANA».

Desde estas páginas de «Vallés Deportivo», damos nuestra más sincera enhorabuena a los Sres. Manolo, Jordi, Garriga, Travería, Burgaya, etc., por tan feliz idea, pues es mucha la afición, o sea son muchos los simpatizantes azulgranas que hay en Granollers y Canovellas, y entre los cuales se cuenta este comentarista.

Rafel Antoni